

Press Release (Untuk disiarkan segera)

Progress lebih Cepat, Tower 1 Apartemen Arandra Residence Topping Off

Jakarta, 31 Mei 2018 – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGA) bersama dengan PT Cempaka Sinergy Realty milik Gamaland melakukan *Ceremony* Topping Off Tower 1 Apartemen Arandra Residence di Jalan Cempaka Putih, Jakarta Pusat (31/5).

Acara yang dihadiri oleh Owner Gamaland; Ganda dan Martua sitorus ini, dihadiri pula oleh Direktur PT Cempaka Sinergy Realty Dicky Iksan Soetikno dan Chief Operation Officer PT Cempaka Sinergy Jonathan Gunawan, sementara dari manajemen WEGA dihadiri oleh Direktur Human Capital dan Pengembangan Investasi Nur Al Fata dan Direktur Keuangan Abiprayadi Riyanto.

Arandra Residence memiliki luas lahan 2,7 hektar dengan area hunian 24.000 m², *shopping arcade* 7.400 m², dan fasilitas sosial 3.000 m². Pada tahap pertama, akan dibangun tiga menara dari total lima menara hunian vertikal, WEGA dipercaya mengerjakan pekerjaan struktur dan arsitektur untuk pembangunan 3 tower tersebut senilai Rp 412 miliar (exc PPn), masing-masing tower terdiri dari; tower 1: 25 lantai, tower 2: 28 lantai dan tower 3: 30 lantai dengan total luas bangunan mencapai 94.938m². “Khusus untuk tower 1, *topping off* dapat dilakukan lebih cepat dari target yang telah direncanakan, yaitu pada September 2018,” jelas Nur Al Fata optimis.

Sementara Abipriyadi menjelaskan, Apartemen ini menghadirkan konsep hunian arsitektur modern dengan konsep kolam renang nuansa tropis, kolam renang ini dilengkapi pula dengan suasana pasir laut, tanaman tropis dan letaknya persis di tengah - tengah 5 tower yang nantinya dibangun.

Kelengkapan fasilitas lainnya yang disodorkan Arandra antara lain; retail area, kawasan parkir yang menampung 1.000 kendaraan hingga tempat beraktifitas bagi anak-anak. “Kami ingin menghadirkan hunian yang mendongkrak kualitas hidup para penghuninya,” jelas Dicky dalam sambutannya. “Kami memilih WEGA sebagai kontraktor, karena kualitas dan pengalamannya sangat mumpuni dan terbukti progress pembangunan cepat terlaksana dan baik,” tambahnya

Hingga Akhir April ini progress proyek telah mencapai 19,5% dan direncanakan selesai akhir Oktober 2019. “Sebagai *Total Solution Contractor* yang berpengalaman, WEGA optimis dapat mengerjakan ketiga tower ini tepat waktu dan memberikan hasil yang terbaik sesuai dengan harapan *customer*,” ungkap Direktur Utama WEGA Nariman Prasetyo dalam kesempatan terpisah. selain itu, WEGA selalu mengedepankan *safety* dan *quality* di setiap pekerjaan, terbukti sampai dengan saat ini (1 juta *manhours*), team proyek Arandra meraih *zero accident*.

Contact Person :

Bobby Iman Setya
Corporate Secretary
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.
Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : corsec@wikagedung.co.id



18th ASIAN GAMES

**Jakarta
Palembang
2018**